LES VOLEURS DE FEU

Dans l'ancienne coopérative viticole du village de Montolieu, on avait pris l'habitude chaque année depuis 2015 de découvrir un fragment de l'imposante collection - plus de 1600 œuvres – de la galeriste parisienne Cérès Franco. En 2020, sa fille Dominique Polad - Hardouin, également présidente de l'Association pour la valorisation de la Collection Cérès Franco, a voulu une exposition exceptionnelle, qui montrerait toutes les facettes de la collection. Cet ambitieux projet, assombri par le décès de Dominique Polad-Hardouin en mars 2020, permettra dès la réouverture du lieu de découvrir plus de 180 artistes et 400 œuvres représentatifs des goûts de la collectionneuse d'origine brésilienne. Ce sera joyeux, foisonnant, coloré, marqué par un intérêt pour la figuration, la production d'Amérique Latine et un art libéré de toute contrainte, qu'il soit populaire, brut, singulier, naïf ou inclassable.

Jusqu'au 1" novembre, Coopérative – musée Cérès Franco, Montolieu.

Aude

Exposition jusqu'au 1er nov

Les voleurs de feu

Coopérative-Musée Cérès Franco, Montolieu, collectionceresfranco.com

Théâtre

Jean Alary

- > La Moustache, reporté au 29 septembre.
- > Rock the Ballet, reporté au 1° octobre.
- > Pasion Flamenca, reporté au 6 octobre.
- > Compromis, reporté au 16 octobre.
- > Noëlle Perna, reporté au 31 octobre.
- > Cock Robin, reporté au 4 novembre.
- > Olivier de Benoist, reporté au 18 novembre.
- > Piano Furioso, reporté au 4 décembre.
- > Année Beethoven acte II, reporté au 21 janvier 2021.

Théâtre Jean Alary, Carcassonne.